



ALUNMO : ELIAN DIAZ DE LEON

MAESTRO: VICTOR MANUEL SANTIAGO

MATERIA : HISTORIA DEL ARTE

TRABAJO: EVALUACION

GRADO: 1 CUATRI

GRUPO: A

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS A 20 DE OCTUBRE DEL 2020

Coliseo



es un anfiteatro de la época del Imperio romano, construido en el siglo I y ubicado en el centro de la ciudad de Roma

USOS



se usaba para peleas de gladiadores

Antigua Roma

el primero de gran tamaño de la ciudad, con todas las instalaciones necesarias. Este edificio quedó destruido en el gran incendio de Roma del año 64

El terreno de juego propiamente dicho era un óvalo de 75 por 44 metros, y en realidad era una plataforma construida en madera y cubierta de arena.



Panteón de Agripa

es un antiguo templo romano —en la actualidad una iglesia—, situado en la ciudad de Roma, en el lugar de un anterior templo encargado por Marco Agripa durante el gobierno de Augusto

Historia

Inauguración: Construido entre los años 118 y 125.

Autor: Mandado construir por Adriano en el lugar del templo erigido por Marco Agripa

Dedicado: a María



En 1980 el centro histórico de Roma, incluyendo el Panteón, fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.⁷

Localización	
País	Italia
Localidad	Roma
Coordenadas	41°53'25"N 12°29'32"E

La estructura

El Coliseo romano fue quizás la obra más grandiosa de la arquitectura romana, y en él se utilizaron las más variadas técnicas de construcción. Las pilastras y los arcos son de travertino colocado sin argamasa.



En El Presente

El Coliseo es sin duda uno de los grandes atractivos turísticos de Roma. Ha sido llevado al cine en múltiples ocasiones, destacando sobre todo la reconstrucción digital mostrada en la película Gladiador.



Mapa de localización

